
CONSIGLIO COMUNALE

                                                                            
     L'anno 2010 addì 27 del mese di settembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 18,55, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Giulia Uli-
vi, Angelo Antonio Falmi, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, An-
drea  Poli,  Massimo Mari,  Marco  Manzoli,  Alberto  Acanfora,  Beatrice 
Bensi.

Assenti giustificati: Guido Signorini, Antonio Angeli, Mirko Brizia-
relli, Sabrina Nencioni, Alberto Acanfora, Alessandra Passigli.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Rita Guidetti e Laura Guerrini.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Frezzi, Angelo Antonio Falmi.

Deliberazione n. 122
Oggetto: Ordine del giorno presentato dai Consiglieri Briziarelli e Frezzi 

per richiedere un parcheggio in prossimità del Casello FI Sud.

Il Consigliere Frezzi dà lettura dell'ordine del giorno di cui in ogget-
to.

Il Consigliere Bensi afferma di non comprendere cosa si intende con 
la dizione “piccole soste” contenuta nell'ordine del giorno; a suo parere 
il contenuto deve essere più chiaro.

Il Consigliere Frezzi replica che, con tale allocuzione, si vuol inten-
dere un'area di scambio per ritrovarsi e semmai avere una fermata di au-
tobus del servizio pubblico.

Il Consigliere Minelli fa presente che l'ordine del giorno presentato è 
volutamente generico, in quanto, in questa fase, si vuol solo avanzare la 
richiesta di vagliare la possibilità di prevedere quest'opera e/o un'ipotesi 
urbanistica.

Il Consigliere Manzoli si dichiara d'accordo in merito a questa ini-
ziativa di stimolo nei confronti del Comune di Firenze.

Il  Consigliere  Mari  richiede  di  prevedere  la  possibilità  che anche 
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qualche privato possa essere interessato a realizzare un'opera del genere.
Il Consigliere Frezzi riconferma che l'ordine del giorno ha, di propo-

sito, un linguaggio molto vago, perché non ha senso descrivere ed indi-
viduare con precisione un luogo specifico.

Il Consigliere Mari riconferma che ha parlato soltanto di zone di Fi-
renze Sud senza riferirsi ad alcuna specifica individuazione.

Il Consigliere Bensi sostiene che il parcheggio scambiatore esiste già 
in fondo a Viale Europa, vicino al Cimitero del Pino; non è convinta circa 
l'espressione usata “piccole soste”e ritiene l'ordine del giorno in discus-
sione molto fumoso.

Il Consigliere Frezzi rileva che il  parcheggio scambiatore di Viale 
Europa non si trova sul territorio comunale di Bagno a Ripoli ed inoltre 
non è certamente funzionale. Si dichiara disponibile ad accogliere even-
tuali emendamenti.

Il Consigliere Minelli riafferma che con l'ordine del giorno proposto 
si vuol soltanto chiedere al Comune di Firenze di verificare questa possi-
bilità insieme all'Amministrazione Comunale di Bagno a Ripoli.

Il Sindaco sottolinea la necessità del parcheggio scambiatore; ritiene 
che la Soc. Autostrade, che potrebbe realizzare l'opera a proprio carico in 
concomitanza con la terza corsia autostradale, fa orecchie da mercante, 
mentre per il Comune di Firenze potrebbe trattarsi  di un'area marginale. 
A suo parere,  saranno quindi i tecnici ad individuare la localizzazione. 
Termina sollecitando una votazione da parte del Consiglio Comunale su 
questo ordine del giorno.

Il Consigliere Bensi dà quindi lettura dell'ordine del giorno, emen-
dato in accordo con il presentatore.

Dopo di che,

IL CONSIGLIO COMUNALE

A voti unanimi, su 15 presenti, espressi per alzata di mano,

APPROVA 

il seguente ordine del giorno:

<<                                 IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTO che i lavori di ampliamento della sede autostradale faranno 



Delib. C.C. n. 122 del 27.9.2010
 pag. 3

aumentare il carico di traffico di ogni tipo, da quello pesante a quello 
leggero,

CHIEDE

al Sindaco ed alla Giunta che si facciano portatori di un'azione sensibiliz-
zatrice nei confronti di ANAS, Società Autostrade e del Comune di Fi-
renze per la necessità di dotare il Casello di FI Sud di un'area di sosta, 
possibilmente nelle vicinanze di questo grande snodo viario, come par-
cheggio scambiatore, tenendo conto del trasporto pubblico.   >>

 
-------------------
Si dà atto che, prima della votazione sull'argomento in oggetto, si allon-
tana dall'aula il Consigliere Acanfora.

Firmati nell'originale:

          IL  SEGRETARIO GENERALE                       IL PRESIDENTE
                              f.to Mori                                              f.to Solazzi

----------------------------- Certificato di Pubblicazione -----------------------------

Io sottoscritto Vice-Segretario Generale, su conforme dichiarazione del 
Messo,  certifico  che  copia  della  presente  deliberazione  viene  affissa 
all'Albo Pretorio di questo Comune in data odierna e vi resterà per 15 
giorni consecutivi.
Li 13 ottobre 2010
                                                                 IL VICE-SEGRETARIO GENERALE
                                                                                       f.to Baldi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Li 13 ottobre 2010

              L’Istruttore Amministrativo
                                                                                               (S. Baldini)


